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Stella Mistretta <mistretta.stella@comune.novara.it>

[segreteriagenerale] Interrogazione mancata pista ciclabile sul cavalcavia di Porta
Milano
1 messaggio

Milu Allegra <miluallegra66@gmail.com> 20 dicembre 2019 12:29
A: segreteriagenerale@comune.novara.it

Interrogazione mancata pista ciclabile sul cavalcavia di Porta Milano

Premesso che
Il cavalcavia di Porta Milano il 20 maggio 2019 è stato chiuso d'urgenza per ragioni relative alla staticità e alla
sicurezza

Considerato che
L’intervento do RFI è iniziato a giugno, ed è durato circa 6 mesi perché dovevano essere contemperati gli interessi di
consolidamento del ponte con l’operatività ferroviaria sottostante;
Aggiunto che
Il Comune deve ancora intervenire per quel che riguarda il consolidamento dei terrapieni, il rifacimento dei parapetti
così come ci è stato chiesto dalla Soprintendenza, i giunti, l’asfaltatura delle rampe .
Ribadito che
Il consiglio comunale in data ha votato all'unanimità l'odg sull'emergenza climatica,

riconoscendo l'importanza delle scelte politiche ( ambientali, sociali, ed economiche) per limitare l'impatto del
cambiamento climatico;

Si interrogano il Sindaco e la Giunta
sui motivi peri quali in fase progettuale non sia stata prevista una pista ciclabile che avrebbe favorito una mobilità più
sostenibile dal punto di vista ambientale e dalle sicurezza dei ciclisti che sono gli utenti più deboli.
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